



本町の風

発行責任者
本町小学校長 堀田 美穂
児童数 66名 職員数 20名
～学びを深める体験を～

校内人権旬間～ことばをたいせつに～

11月28日～12月12日を校内人権旬間として、人権に関する学習や取組を実施しました。全校では、「ありがとうの花を咲かせよう」ということで、友だちの良さや優しい言動をカードに書いて、なかよしの木に貼っていく取組をしました。友達が行動を見ていてくれている、認めてくれていることは、嬉しいですよね。子どもたちが、なかよしの木に花のカードを貼っている時のほころんだ笑顔はとても素敵でした。また、各学級で、「心のアンケート」を取り、教育相談(悩み事や思っていること等)を行いました。一人ずつだと話せることもあり、一人一人と向き合う大事な時間でした。

また、12月11日(木)に人権集会を開きました。熊本県人権子ども集会の発表を視聴し、各学級の様子やありがとうの花の紹介がありました。その後、縦割り班に分かれ「ほめほめじゃんけん」と「明るくしようゲーム」をしました。「ほめほめじゃんけん」は、好きなことや頑張っていることを話し、相手がほめ言葉を返します。和やかな雰囲気の中で、みんなニコニコ笑顔で異学年の交流ができました。



本町の取組を紹介しました

12月11日(木)市民センターで開催された「『地域と学校の連携・協働』推進実践交流会」において、本町での取組を地区振興会長[]本町小の地域学校協働活動推進員[]、[]教頭先生の3人で発表してくださいました。本町小の概要、米作りや様々な体験学習の様子、学校運営協議会の様子、150周年事業、地区振興会で企画してくださっている「富岡往還サマーキャンプ」や「寺子屋体験」について、写真や動画を交えながらの紹介でした。[]

とても分かりやすく
本町の素晴らしい取組
が伝わっていたと多く
の方に感想をいただき
ました。



本町ふるさとまつり

11月23日(日)の本町ふるさとまつりに、今年度も参加させていただきました。本町小の子どもたちは、子供会で神輿を担いだり、4年生から6年生は、合唱を発表したりしました。また、PTA の皆様のご協力のもと、米作り体験で収穫した、うるち米ともち米「150周年記念米ホンマチコマチ」、健康委員会で作った廢油石鹼、鈴木精神のポロシャツ、Tシャツ、制服や体操服のリサイクル品等の販売を行いました。お米や石鹼はお陰様で大盛況のうちに完売しました。子どもたちは、「お米いかがですか。おいしいですよ。」と大きな声で呼びかけで頑張っていました。ご協力ありがとうございました。



頑張った持久走大会

11月28日(金)に「学校にいたてみゅうかいⅢ」、として1時間目に授業参観、2・3時間目に持久走大会を実施しました。授業参観は全学年人権学習の様子を保護者の皆様や学校運営協議会の委員の皆様に参観していただきました。ありがとうございました。持久走大会は、安全面を考慮して、今年度からコースを変更しました。走る距離は、昨年度とほぼ変わらず、JAさんのところからスタートして、田んぼの周りを回るようにしました。保護者の皆様、地域の皆様、保育園児の熱い応援に、子どもたちは、それぞれの力を発揮して走り抜きました。応援ありがとうございました。



町探険 2年生

11月21日(金)に2年生が生活科の学習で、町探険に出かけました。今回は、下河内方面です。最初は東向寺さんへ。お寺の中にも入れていただいてご住職よりお話を聞いていただきました。次に、ファミリーショップいのうえさんへ。品物の置き方やどんなものを売っておられるかを見学し、質問にも答えていただきました。最後に、宮崎理容店さんへ。髪を切ったり洗ったりする所など見せていただきました。たくさんの発見と地域の人との交流があった探険になりました。



昔あそび体験 3年生

12月18日(木)に3年生が地域の名人さんに昔のあそびを教えていただきながら、体験しました。まずは、体育館で竹とんぼや羽子板、あやとり、おはじきあそび、お手玉、けん玉、ぶんぶんごまなどを体験しました。ALT のカタリーナ先生も初めての体験で興味津々、とても楽しんでおられました。次に、外に出て駒まわしや水鉄砲、ゴムでっぽう、竹馬、缶ぽっくりなどを体験しました。たくさんの遊びを体験して、大満足の3年生でした。



しめ縄づくり 5年生

12月19日(金)に■さんと■さんからしめ縄づくりを教えていただきました。藁をきつく練っていかなくてはいけないので、思っていたよりも手が痛くなつたようですが、二人組で力を合わせ、名人さんにコツを教えていただきながら、頑張って作っていました。出来上がつたしめ縄は、とってもしっかりとして素晴らしいものになりました。

子どもたちも上手にできて嬉しそうでした。この日は、NHKの取材があり、楽しく作っている様子が、6時台に放送されました。



2学期も地域の皆様に、貴重なお話を聴きしたり、体験をしたりして学びを深めました。活動の様子は、一緒に配付させていただいている「コミュニティー・スクール活動だより」をご覧ください。

1月の 主な 行事予定

8日(木)	始業式	26日(月)	振替休業日
19日(月)	火災避難訓練	29日(木)	招待給食
22日(木)	給食集会	〃	本渡中一日体験入学
25日(日)	本町っ子フェスティバル(学校へいたてみゅうかいⅢ)		

9時 開会
11時 閉会予定
子どもたちの発表を見にいらっしゃいませんか。
お待ちしております。